



## **Информация для пациентов**

Центр лечения заболеваний органов пищеварения



# КОЛОНОСКОПИЯ

*После анализа*

**Безотлагательно**

позвоните нам, если в течение следующих 7 дней у вас возникнут какие-либо из указанных ниже проблем:

- Необычные боли в животе или в плече.
- Кровь в стуле или стул черного цвета.
- Температура выше 100°F.

**Вашим врачом был:**

---



---

### **Указания**

**Вы можете вернуться к обычному питанию и лекарствам.**

**В целях вашей безопасности и безопасности других людей:**

- Не водите машину сегодня. Это нарушение закона.
- Не употребляйте алкоголь сегодня.

### **Результаты**

- Нормальный анализ. Повторить колоноскопию через \_\_\_\_\_ лет.
- Было взято один или несколько образцов на биопсию (небольшие образцы ткани). Примерно через 2 недели вы получите письмо с результатами лабораторного исследования.
- Было удалено \_\_\_\_\_ полипов. Примерно через 2 недели вы получите письмо с результатами лабораторного исследования и рекомендуемой датой следующей колоноскопии.
- В течение следующих 7 дней не принимайте аспирин, болеутоляющие или лекарства от артрита, разжижающие кровь (такие, как адвил, ибупрофен, мотрин, алив, напросин). Можно принимать тайленол.

- \_\_\_\_\_
- \_\_\_\_\_

UNIVERSITY OF WASHINGTON  
**MEDICAL CENTER**  
 UW Medicine

*a passion for life*

**Digestive Disease Center**

Box 356160

1959 N.E. Pacific St. Seattle, WA 98195

206-598-4377

## **У вас есть вопросы?**

Звоните нам по телефону 206-598-4377 в рабочие дни с 8 утра до 5 вечера. Во всякое другое время, пожалуйста, связывайтесь с оператором службы вызова по телефону 206-598-6190 и попросите, чтобы вас соединили с дежурным гастроэнтерологом.

# Patient Education

Digestive Disease Center



# Colonoscopy

*After your test*

Call us right away if you have any of these problems in the next 7 days:

- Unusual stomach pain or shoulder pain.
- Blood in your stool or black stool.
- A fever above 100°F.

Your doctor was:

---

---

## Instructions

You can resume your usual diet and medicines.

For your safety and the safety of others:

- Do not drive today. It is against the law.
- Do not drink alcohol today.

## Results

- Normal exam. Repeat colonoscopy in \_\_\_\_\_ years.
- One or more biopsies (small samples of tissue) were taken. In about 2 weeks, you will receive a letter with the pathology results.
- \_\_\_\_\_ polyps were removed. In about 2 weeks, you will receive a letter with the pathology results and a recommendation for when to schedule your next colonoscopy.
- During the next 7 days, do not take aspirin, or pain or arthritis medicines that thin your blood (such as Advil, ibuprofen, Motrin, Aleve, and Naprosyn). You can take Tylenol.

- \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

UNIVERSITY OF WASHINGTON  
**MEDICAL CENTER**  
UW Medicine  
*a passion for life*

**Digestive Disease Center**

Box 356160

1959 N.E. Pacific St. Seattle, WA 98195

206-598-4377

## Questions?

Call us at 206-598-4377 weekdays between 8 a.m. and 5 p.m. At all other times, call the paging operator at 206-598-6190 and ask to speak to the gastroenterologist on call.